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在博客的开头，李亚

鹏就道出了公布真相的缘
由：“半夜醒来，不能入
睡。不是因为时差，不是因
为网上漫天的争论，是因
为妻子王菲临睡前说：
‘这件事现在该怎么办
呢？对媒体就算了，对那些

好心的朋友该有个解释
呀。’”

另外，李亚鹏表示：
“要对周围所有的朋友们
说声抱歉。你们的礼物与
问候悉数收到，却没能请
你们来家里坐坐，实在有

失礼数。并不是要对你们
刻意隐瞒，这应该不是我
们夫妇的行事风格，只是
这次关系到孩子，而且在
极短的时间内有很多繁杂
的手续要办，拖延了时间
便迟了治疗，一切都是为

了女儿能有一个好的求医
环境。现在小女已经接受
了治疗，正在家中静养，一
切顺利。我们为她取名为
‘嫣’，字‘ 嫣然’。算是
对她未来的一份期许吧。
父母之心，昭若如此，相信

你们一定会谅解我们的失
礼之处。”
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除了公布真相，李亚

鹏在博客中用了 23个
“感谢”，感谢曾经帮助过
女儿出生、保守女儿“兔
唇”秘密、声讨无良新闻
的媒体和朋友们。

他在文中这样写道：
“回顾过去几个月的风风

雨雨，在这里我首先要感
谢很多人，是他们每一个

人的善良和帮助使我们的
女儿顺利出生，顺利地进
行治疗，把外界的干扰降
到了最低点。首先要感谢
协和医院的两位产科大
夫。她们是最早的知情者。
从产检到生产，是她们陪

我们一路走来。她们是最
具职业操守的人。感谢在
媒体围堵之下悄悄来到病
房为我们的女儿会诊的专
家们。感谢他们的医疗建
议。感谢我太太的经理人
陈家瑛。在这几个月中，她

给了我们莫大的帮助。感
谢我的经理人马葭一直以
来对我的维护。感谢使馆
签证处的那位不相识的中
国女士。她的职业素养和
善良令我们全家至今感动
不已。感谢陈建斌、蒋勤勤

夫妇，并祝他们一切顺利。
感谢这两天在媒体声援的
同行们。感谢他们的善
良。 感谢这一路行程中，
见到了我们的女儿，在短
暂的惊愕后给我们一句问
候的陌生人们。感谢他们

的善良。感谢刘嘉玲、张纪
中。感谢他们在不知情的
情况下，在我们失礼的情
况下对我们依然的维护。
感谢他们的友情……”
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在主动公布女儿病情

的同时，李亚鹏也表示了
自己的失望，这是一种对
麻烦找上门的无奈以及对
幸灾乐祸者的愤怒。“我
的态度是既不会听取律师
的建议要去讨个公道，也

不会妥协去求媒体放过我
们。娱乐圈也好，娱乐媒体

也好，对一切事物的解读
都是构建在名与利的基础
上的，你又能去要求它什
么呢？这次的事情像是一
面镜子，让我们看到了一
组众生相。除了少数爆料
的‘友人’，把孩子病情公

示且引以为荣的大嘴人
士，用孩子病情作头条新
闻的媒体之外，在这段时
间的实际接触中，更多的
知情者（算不上是我们的
朋友，甚至是素不相识的
人）表现出令人尊敬的教

养和善良。”
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王菲、李亚鹏夫妇不

但勇敢地承认与面对，更
做了重大决定。“南美有
一个传说，唇裂婴儿是降
临到这个世界的‘神’。国
内如同嫣儿之‘神’者每

年数十万之众。嫣儿在美
国所接受的矫正术在国内
尚属空白，我们已在联络
美国的医院及国内医疗机
构，准备和几个朋友一起
捐助一个慈善基金，来帮
助这些孩子。希望善良的

人们多予支持，希望善在
你我之间流动，希望善让
这世界更可爱。最后我们
夫妇替李嫣再次感谢所有
帮助过她的善良的人们。
谢谢你们。”据记者了解，
李亚鹏正与协和医院研究

成立此基金的具体事宜。
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菲女“兔唇”事件了结了，
李亚鹏特地在博客中感谢那些

为女儿保守秘密的人，以及善
意说谎的朋友，比如张纪中、刘
嘉玲、李冰冰等艺人，还有他的
经纪人马葭。

昨日中午，记者电话联系了
马葭。对于李亚鹏的承认，她一
点都不意外：“孩子有这样好的

父母一定不会有事。我之所以愿
意做李亚鹏的经纪人，就是喜欢
他们夫妇俩做人的态度，做事求
的是心安理得。亚鹏跟我聊过，
他说他没想到这事会牵扯到这
么多朋友、同行，甚至一些有良
知的媒体，他觉得自己不能陷这

些人于不义的境地，不希望更多
的同行牵扯到这场是非中，他决
定说出真相。”

昨日上午，身在美国的李
亚鹏把博客上的文字用电子邮
件传给马葭，马葭将其贴到了
李亚鹏在两大门户网站的博客

上。不到一个小时，就有500多
条评论，大都是祝福李嫣的。马
葭在感动之余道出了心里话：
“作为记者必须要有职业操守，
报道新闻事件的时候用 ‘传’
字是不对的，必须向当事人证
实。而且我觉得无论是经纪人

还是记者关注的应该是艺人的
工作而不是私生活，希望媒体
能就此事彻底反思反思。”
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经纪人透露幕后事$%


